

Januar 1 - 2021

## RAK CERAMICS NAHM ERFOLGREICH AN DER CERSAIE 2021 TEIL

RAK  
CERAMICS



Nach einem Jahr des Wartens wurde die Cersaie 2021 mit einer überwältigenden Resonanz von Besuchern, Freunden und Kollegen aus der ganzen Welt erfolgreich abgehalten.

In diesem Jahr wurden auf der Ausstellungsfläche von RAK Ceramics die hochwertigen Badkollektionen der renommierten Designer Patrick Norguet, Giuseppe Maurizio Scutella, Daniel Debiasi und Federico Sandri präsentiert, zu denen auch die neuesten innovativen Fliesen- und Plattenvorschläge zählten. Darüber hinaus hat sich RAK Ceramics bei seinen Neuheiten 2021 auf Lifestyle-Lösungen konzentriert, die sich an die ständige Weiterentwicklung von Räumen anpassen, in denen Funktionalität ebenso wichtig ist wie Ästhetik.

Im Bereich Sanitärkeramik wurde RAK-Valet, eine Kollektion mit stimmungsvollen Elementen, die das Badezimmer vollständig ausstattet, während der Veranstaltung offiziell vorgestellt. Der Designer Patrick Norguet war während der Eröffnung persönlich am Stand anwesend. Darüber hinaus waren die eleganten Arbeitsplatten der neue Kollektion RAK-Plano, die von Bauhaus inspirierte Kollektion RAK-Des und die moderne Ein-Schubladen-Lösung RAK-Joy Uno ebenfalls Publikumsmagneten während der Veranstaltung. Außerdem war Giuseppe Maurizio Scutella am Stand, um die neue schwarze Version von RAK-Cloud zu präsentieren, seine erste Zusammenarbeit mit RAK Ceramics.

Das neue Sortiment an Fliesen-Neuheiten, das den gesamten Stand zierte, war von der Ästhetik natürlicher Materialien und der wertvollsten Steine der Welt inspiriert. Von den großformatigen Fliesen Maximus Slabs bis zu den winzigen Mosaiken stellte RAK Ceramics Kollektionen vor, die einzigartige Designtrends verkörpern.

Das gesamte Team von RAK Ceramics bedankt sich bei allen, die diese Veranstaltung zu einem Erfolg gemacht haben.



